



## Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Ausgabenbericht betreffend Bewilligung von Staatsbeiträgen an den Verein Basler Madrigalisten & Schweizer Kammerchor für die Jahre 2022–2025

---

**P210632**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein Basler Madrigalisten & Schweizer Kammerchor für die Jahre 2022–2025 wird unter Vorbehalt der Zustimmung des Grossen Rates genehmigt.

### **Begründung**

Die Basler Madrigalisten sind ein renommiertes Kammerensemble mit nationaler und internationaler Ausstrahlung, welches sein Profil in den letzten Saisons mit nachhaltiger Programmgestaltung geschärft hat und als einziges professionelles Vokalensemble in Grösse eines Kammerchors ein Alleinstellungsmerkmal hat. Sie sind ein wichtiger Akteur der Basler Musik- und Kulturlandschaft. Der Regierungsrat will die Basler Madrigalisten mit Staatsbeiträgen von 242'000 Franken p. a. für die Jahre 2022–2025 unterstützen. Damit wird der politische Wille gemäss dem Kulturvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft umgesetzt.

